## PARCOURS ORIENTATION A VALABRE LE 14 OCTOBRE 2018

Après l'annulation des deux derniers parcours nous désespérions de pouvoir nous retrouver, mais en cette belle journée d'octobre, beaucoup d'habitués étaient au rendez-vous.

Pendant que tous ou presque suivaient les informations importantes délivrées par Pierre, certains ne tenaient plus et assouvissaient leurs manques ; le facétieux photographe ne s'est pas privé :



23 acharnés se sont disputés sur des parcours fignolés par Pierre et Michel depuis une bonne année. Donc pas de discussion possible sur la qualité de la préparation à part peut-être quelques mauvais joueurs...

On passe vite à l'annonce des résultats par Jacqueline notre secrétaire rigoureuse (il est utile de ne pas se laisser influencer par les arguments de plus ou moins bonne foi de chacun) et puis la photo (le facétieux est à poste) et enfin nous pouvons nous jeter sur le buffet.

Les agapes « dont le but est d'entretenir l'amour » étaient au rendez-vous avec les spécialités de chacun et les discussions sont allées bon train ; qui est passé par là, qui a eu du mal à trouver cette bergerie souterraine (il n'y a pas idée de planquer une bergerie sous terre, d'ailleurs on se demande bien comment les moutons arrivaient jusque-là.), qui encore a trouvé une balise par hasard (si, si c'est possible).

Nous avons tous vécu encore des aventures extraordinaires dont la chance de nous retrouver avec chaque fois autant de bonheur.



Pascale